
  

 

PROVINCIA DI PALERMO

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
VERBALE N. 18/2015

L’anno 2015 addì  30 del  mese di  novembre alle  ore 11,30 presso la  sede della  Biblioteca 
Comunale in via Garibaldi 24, è stata convocata la 4^ Commissione Consiliare Permanente per  
discutere il seguente O.d.G. :

1. Assistenza Igienico – personale alunni diversamente abili
2. Varie ed eventuali

Sono presenti i sigg. Consiglieri :
Manuela Sinatra Presidente
Gianluca Raimondi componente
Antonio Gatto “
Noemi Virzì “
Antonio Urbano in sostituzione del Cons. Longo
E’ presente alla seduta, la sig.ra Giulia Crivello Responsabile d’Ufficio

Segretario verbalizzante sig.ra Ornella Pagano

Alle ore 11,40, con la presenza di una delegazione di genitori degli alunni e la presenza di  
due Consiglieri  Raimondi e Urbano, avendo raggiunto il  numero legale, il  Presidente Sinatra 
apre  la  seduta  e  prima  di  passare  all’O.d.G.  comunica  ai  colleghi  che  ha  presentato  una 
proposta di  Delibera in data 18/11/2015 a tema ECOX e che avrebbe voluto comunicarlo in  
Conferenza dei Capigruppo del 25/11/2015 ma non lo ha potuto fare perché è andata deserta. 
Fa  sapere  inoltre  che  la  prossima  Commissione  sarà  congiunta  con  la  III  Commissione 
Consiliare. 

Si passa a parlare dell’O.d.G., come rappresentanti dei genitori sono presenti i signori: 
Profita  Giuseppe,   Scianna  Giuseppina,  Baldone  Emanuela,  Scarcella  Eliana,  Crisanti 
Alessandro,  Maiorca  Cinzia.   Il  sig.  Profita  fa  sapere  che i  genitori  di  questi  alunni,  hanno 
costituito l’Associazione “AMOS”, la quale verrà presto registrata e ufficializzata.

Ad  oggi  questi  alunni  sono  34  che  usufruiscono  di  tre  ore  di  Assistenza  Igienico  – 
personale e  18 che usufruiscono di un’ora alla Comunicazione. I genitori si lamentano perché 
spesso sono costretti a prendere i loro figli a scuola prima del normale orario di uscita. Questo 
succede quando un bambino disabile ha bisogno di assistenza oltre le tre ore in cui l’operatore 
presta servizio. Per questo motivo i genitori chiedo fortemente che le ore di assistenza coprano 
tutte le ore scolastiche.

Durante la Commissione a distanza di qualche minuto arrivano il consigliere Gatto e dopo 
il Consigliere Virzì.

La Sig.ra Crivello fa sapere che l’assistenza fornita sempre dalla Coop Azione Sociale del 
Sig. Sgarlata, in questo momento non può superare le tre ore più una. Quello che si è potuto  
fare è che era prevista fino al 26 Novembre, e si è prorogare fino al 20 Dicembre, ma dal 07 
gennaio 2016 quando gli alunni rientreranno dalle vacanze, non si assicura il Servizio perchè in 
questo momento non c’è la copertura finanziaria.

I genitori riferiscono che anche l’anno scorso è successa la stessa cosa e sono rimasti  
per parecchio tempo senza assistenza per cui gli alunni sono rimasti a casa, senza poter 



frequentare la scuola. I genitori fanno sapere che, se il 07 gennaio 2016 si verifica nuovamente 
lo stesso problema, sono intenzionati a procedere per via legale.

Purtroppo  oggi  la  sig.ra  Crivello  non  può  dare  nessuna  garanzia  ai  genitori  per  il 
proseguimento del Servizio. 

Sempre la Crivello riferisce che per coprire il servizio fino al mese di Giugno ci vorrebbero 
circa  € 100.000,00.

Il sig. Profita, comunica che il Contratto Collettivo Nazionale di Lavoro Comparto Scuola 
del 16 maggio 2003 prevede che i collaboratori scolastici (ex bidelli) facente parte del personale 
ATA possono essere, dopo aver seguito un corso di specializzazione, impegnati in questo tipo di 
assistenza.  Per  cui  potrebbero essere integrati  agli  Operatori  della  Coop.  Azione Sociale  in 
modo da poter fornire più ore di  Servizio. I  presenti,  quindi,  decidono di inviare una nota al 
Sindaco,  al  Dirigente  V  Settore  e  alle  scuole  della  città,  per  chiedere  l’elenco  di  questo 
personale ATA specializzato.

La Commissione chiude alle ore 12,15.

Segretario Verbalizzante                                                            Il  Presidente 
        (F.to Sig.ra Pagano Ornella) (F.to Dott.ssa Manuela Sinatra)


